



## “Llevó al país a un sangriento golpe militar”: Quadri comparó a Salvador Allende con AMLO



La Cámara de Diputados mexicana organizó una efeméride en honor a la memoria de **Salvador Allende**, ex presidente de **Chile** quien fue depuesto por un golpe militar el 11 de septiembre de 1973; sin embargo, **Gabriel Quadri** decidió salirse del reconocimiento latinoamericano y lo responsabilizó de que se instaurara una dictadura en su país.

Este martes 13 de septiembre, desde la tribuna del Palacio Legislativo de San Lázaro, el abanderado del Partido Acción Nacional (**PAN**) hizo un ejercicio de imaginación e instó a tener una representación momentánea de **Chile en 1973**, el último año de gobierno de **Allende Gossens**, donde señaló que había muchas condiciones aprobadas para el sano desarrollo del Estado.

“Llevó al país a un sangriento golpe militar y así, a la terrible dictadura de Augusto Pinochet [...] En el contexto de la guerra fría, para 1973 Chile era un Estado marxista y un satélite cubano soviético”.